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経済学研究科教授会（第６回）・経済学部教授会（第６回）議事要録 

開催日：令和５年１０月１１日 

 

○教授会に先立ち、澤田教授によるＦＤ「研究倫理について」が行われた。 

 

○古澤研究科長より令和５年１０月１日付け採用の今泉飛鳥准教授、舟津昌平講師の紹介と挨

拶があった。 

 

○前回配付した令和５年７月１２日（水）開催の研究科教授会（第４回）・学部教授会（第４

回）の議事要録（案）については訂正の申し出はなく、原案のとおり承認された。 

 

○今回配付した令和５年９月６日（水）開催の研究科教授会（第５回）・学部教授会（第５回）

の議事要録（案）について、確認の依頼があった。 

 

 

Ⅰ 研究科教授会 

 

出席者 古澤、岡崎、神取、久保川、新宅、谷本、渡辺（努）、星、阿部、福田、岩本、粕谷、

石原、大日方、松井、高橋（明）大森、飯塚、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、

新谷、植田、青木、中嶋、下津、川口、楡井、渡邉（安）、尾山、奥井、山口、               

高橋（悟）、小島（武）、川合、佐藤(整)、桑嶋、首藤、藤井、白谷、稲水、山本、 

仲田、野原、Griffen、小島（庸）、今泉、大木、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 松島、北尾、各教授 

 

○ 報告事項 

１.研究科宛文書の紹介 

（１）研究助成等募集（別記１） 

 

２．全学関係 

（１）研究科長・学部長・研究所長合同会議等  

   ９月１９日、１０月１０日に開催された研究科長・学部長・研究所長合同会議等の資料 

   については事前に配布し確認を依頼済み。特に質問はなかった。 

   古澤研究科長より次の５件について報告があった。 

   ・社会起業家育成プログラム 

   ・多要素認証利用率１００％を目指した取り組みの進捗状況について 

   ・ジェンダーエクイティ研修の受講率について 

   ・「東大の研究室をのぞいてみよう！～多様な学生を東大に～」プログラムの実施 

   ・応用資本市場研究センターの設置について 

 

３．研究科関係 

（１）海外渡航 

   古澤研究科長より報告があった。 

 

 

○ 協議事項 

１．委員等委嘱（学外）  

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 
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２．非常勤講師等委嘱（学外） 

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

３．非常勤講師等委嘱（学内） 

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

４．内規等の改正 

（１）教員等採用人事選考に関する内規等の改正（２回目） 

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

５．サバティカル規程について 

   古澤研究科長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

以上 

１４時４５分終了 

 

 

 

Ⅱ 学部教授会 

 

出席者 古澤、岡崎、神取、久保川、新宅、谷本、渡辺（努）、星、阿部、福田、岩本、粕谷、

石原、大日方、松井、高橋（明）大森、飯塚、柳川、城山、高崎、米山、林、澤田、

新谷、植田、青木、中嶋、下津、川口、楡井、渡邉（安）、尾山、奥井、山口、                 

高橋（悟）、小島（武）、川合、佐藤(整)、桑嶋、首藤、藤井、白谷、稲水、山本、 

仲田、野原、Griffen、小島（庸）、今泉、大木、入江 

各教授・准教授 

 

欠席者 松島、北尾、各教授 

 

 

○ 報告事項 

１．委員会関係 

（１）産学連携研究審査委員会  

   古澤学部長より、学術指導依頼の承認について報告があった。 

 

（２）日本経済国際共同研究センター運営委員会 

      青木センター長より、短期客員研究者の受入、及び短期客員研究者（旅費あり）国内客

員、海外客員、特任研究員、コンファレンス募集について報告があった。 

 

（３）金融教育研究センター運営委員会 

   植田センター長より、招聘研究員の受入更新について報告があった。 

 

（４）東京大学マーケットデザインセンター運営委員会 

   小島センター長より、招聘研究員の受入更新について報告があった。 

 

２．寄付金受入 

   古澤学部長より報告があった。 

 

３．客員研究員等 

   古澤学部長より客員研究員、私学研修員の受入について報告があった。 
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４．特定有期雇用教職員等  

古澤学部長より特任研究員、学術専門職員の採用について報告があった。 

 

 

○ 協議事項 

１．教務関係 

＜審議事項＞ 

１． 授業日程について（令和6年度） 

 中嶋教務委員長より説明があり、確認の後、次回審議となった。 

 

２． 交流協定に基づく留学の単位認定について 

 中嶋教務委員長より説明があり、審議の結果、承認された。 

 

＜報告事項＞ 

３． 学生の休学について 

 中嶋教務委員長より説明があった。 

 

４． 進学選択について（令和6年度） 

 桑島准教授より説明があった。 

 

５．その他 

   特になし 

 

○ その他 

１．防災訓練について 

   宮﨑事務長より実施について説明があった。 

 

２．部局長パトロール 

   宮﨑事務長より実施について説明があった。 

                        

３．２０２３年度ホームカミングデイについて 

   古澤学部長より実施について案内があった。 

 

４．Teaの開催 

   古澤学部長より案内があった。 

 

以上 

１５時００分終了 

 

次回教授会１１月８日（水） 

                       教授会セミナー １３：００～ 

                         教授会 １３：５０～ 

 

 

Ⅲ人事教授会 

【審議・投票 教授４件】 

【審議・投票 助教１件】 

【審議 教授１件】 

【審議 准教授１件】 

【審議 助教３件】 


